

## PEÑALOLÉN: LA MEJOR COMUNA LA HACEMOS ENTRE TODOS

DE PEÑALOLÉN

## Expertos internacionales aportan al Museo de DD.HH.

nvitados extranjeros y expertos nacionales en materia de Derechos Humanos, se reunieron el 11 y 12 de agosto en el Seminario "Un Museo en Villa Grimaldi:

Espacio para la Memoria y la Educación en Derechos Humanos", que organizó la Municipalidad de Peñalolén y la Corporación Villa Grimaldi, para discutir sobre la futura creación de un museo de Derechos Humanos, a un costado del ex centro de torturas. El seminario fue encabezado por el Alcalde Claudio Orrego, la señora Luisa Durán de Lagos y Rodrigo del Villar, de la Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi. La iniciativa convocó a cerca de 500 personas en Campus Parque Arrieta de la Universidad SEK.

"Queremos ser los mejores en el respeto a los derechos humanos y me gustaría que en esta comuna haya un Museo para que vivamos y pongamos en práctica los valores que representa este tema hoy en día", señaló el alcalde Orrego al inaugurar la jornada en la que participaron representantes de la Fundación Ana Frank. Holanda; Casa de Conferencia de Wannsee, Alemania; Centro Histórico de la Resistencia y Deportación de

Lyon, Francia; Centro de Derechos Humanos Notre Dame, Estados Unidos; Museo de la

Memoria de Rosario, Argentina; Archivo Nacional de la Memoria. Secretaría de DDHH de la Nación, Argentina: Memoria Abierta, Argentina; Recuperación de la Memoria Sobreviviente, El Salvador. También, participaron especialistas en DD.HH. de Chile, como el abogado Andrés Aylwin, v el fundador de Pro Paz, Helmuth Frenz.

El Museo de DDHH de Peñalolén, incluirá registros fotográficos de la

dictadura, testimonios audiovisuales, libros históricos, vestigios de la acción represiva como los rieles encontrados por el Juez Juan Guzmán, fichas de la vicaría de la Solidaridad, iniciativas comunitarias de la época, etc. Además de una muestra de los mejores experiencias de los museos de DDHH del mundo.

Temba Wakashe, sudafricano y presidente del

patrimonio Mundial de la UNESCO compartió su

valiosa experiencia en la lucha contra el apartheid.



Mariela Chirikins mientras exponía su experiencia sobre el museo de Ana Frank de Holanda.